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O Departamento de Água 
e Esgoto (DAE) iniciou a manu-
tenção preventiva do sistema de 
drenagem urbana do Bairro Fun-
dação, que contempla a limpeza 
das galerias de águas pluviais,  
bocas de lobo, entre outros.

Após combater vilões gran-
diosos e se juntar a outros 
super-heróis, o personagem 
Homem de Ferro volta ao básico 
no terceiro episódio da franquia 
multimilionária, que estreia 
hoje nos cinemas do ABC.

A cidade de Santo André 
recebeu o desafio Heineken de 
Rugby entre Brasil e México. 
O Estádio Bruno José Daniel 
contou com mais de três mil 
pessoas na partida entre Tupis 
e Serpentes Mexicanas.
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NOVIDADE!

Nosso jornal está de cara nova.
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Aumento do Cartão Alimento é
aprovado e passa de R$ 60 para R$ 75

CinemaEsporte

O Cartão Alimento, auxílio 
da Prefeitura de São Caetano 
do Sul que garante a muitas 
famílias da cidade um com-
plemento financeiro para ser 
utilizado em supermercados 
credenciados, passará a ter 
um crédito mensal de R$ 75. 
Isso graças à aprovação, em 
duas votações e por unani-
midade, na terça-feira (23/4), 
da Câmara Municipal do pro-

jeto de lei do prefeito Paulo 
Pinheiro, que irá alterar a 
redação do caput do artigo 
3º da Lei Número Nº 5055, de 
16 de dezembro de 2011, que 
previa este repasse financeiro 
no valor de R$ 60 mensais 
no Cartão Alimento. Agora, 
basta Pinheiro sancionar a lei 
para que o aumento entre em 
vigor, o que deverá ocorrer já 
nos próximos dias. Página 4

Terceira Idade de São Caetano
ganha Sala de Geriatria

A população da terceira 
idade de São Caetano do Sul 
conquistou um importante 
avanço na área da saúde. Na 
presença de cerca de 800 
convidados, foi inaugurada a 
Sala de Geriatria no Centro In-
tegrado de Saúde e Educação 
(CISE) Moacyr Rodrigues, no 
Bairro Santa Paula, com objeti-
vo de proporcionar aos idosos 
consultas médicas mais espe-
cíficas e de melhor qualidade.

O prefeito de São Caetano, 

Paulo Pinheiro, acompanhou a 
inauguração, que foi antecedi-
da por apresentações artísticas 
com frequentadores da Terceira 
Idade, e conversou com os pre-
sentes. Ao lado de autoridades, 
o chefe do Executivo municipal 
ressaltou o carinho pelos idosos 
e aproveitou para falar das ações 
da Prefeitura a esse público. 
“Acompanho a atuação dos CISEs 
desde o início. O sentimento que 
tenho por todos faz com que me 
sinta em casa”. Página 6

São Bernardo educa para
um trânsito mais seguro

 Estimular a convivência 
mais pacífica e segura entre 
motoristas e pedestres é o 
objetivo do programa Mo-
bilidade para a Cidadania. 
Desenvolvido pela Secretaria 
de Transportes e Vias Públicas 
de São Bernardo do Campo, 
ele prevê, entre outras ações, 
a realização de diversas ativi-
dades educativas no Centro de 

Reflexão de Trânsito (CRT). O 
programa também vem con-
tribuindo para a redução dos 
índices de acidentes. Dados 
do serviço de Estatísticas e Ín-
dices Gerais do Departamento 
de Engenharia de Tráfego da 
Prefeitura apontam que nos 
últimos dois anos houve queda 
de 23% no número de aciden-
tes na cidade.  Página 6

Bairro Prosperidade
comemora 50 anos e

ganha agência bancária

Vereadores aprovaram por unanimidade o aumento do benefício

O Bairro Prosperidade, de 
São Caetano do Sul, ganhará 
sua primeira agência bancária 
nos próximos meses. O prefeito 
Paulo Pinheiro assinou, em ceri-

mônia no Palácio da Cerâmica, 
o contrato que oficializa a che-
gada da Caixa Econômica Fe-
deral ao bairro que comemora 
50 anos de fundação. Página 3

Alunos aprendem regras básicas, como sinalização de trânsito



Chico Bento pede a criação de
Guarda Ambiental Municipal

Prefeito Luiz Marinho apresenta LDO para 2014 
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Editorial

O PREFEITO RESPONDE

Envie sua pergunta, que o  prefeito responde!
Morador de São Caetano, se você tem alguma pergunta sobre a sua cidade envie através 
do e-mail prefeitoresponde@jregiao.com.br que o prefeito Paulo Pinheiro irá responder.

Quando será pago o abono aprovado pela Câmara para a Educação. O abono não 
deveria ter sido pago este mês? - Roseli Oliveira, moradora do Bairro Boa Vista.

  Olá, amiga, o abono que foi aprovado 
pela Câmara Municipal começará a ser 
pago neste dia 26 de abril. O pagamento 
será da parcela referente ao mês de mar-
ço, pois não podemos pagar duas par-
celas por questões legais. Ressaltamos 
que, para fazer o pagamento, precisamos 

esperar a Secretaria de Educação fechar 
a folha de presença dos servidores para 
definir o valor a ser pago.

Também aumentamos o valor dos repas-
ses aos educadores e ainda uma parcela ex-
tra de abono em relação a 2012: serão dez 
parcelas, ao invés de nove.

A agenda eleitoral é prejudicial
para as administrações municipais

Em toda a região, já começaram as 
movimentações com vista às eleições de 
2014. Encontros políticos, campanhas 
de filiações partidárias, mudanças de 
partido e acordos de toda ordem inte-
gram o mix de ações que se repetem a 
cada dia, e que, desde o início do ano, 
dominam o noticiário local.

Sem dúvida alguma, é legitimo que 
políticos, com ou sem mandato, partidos 
e pessoas vinculadas ao meio, em todas 
as esferas de governo, busquem, em qual-
quer época, ampliar seu espaço eleitoral, 
bem como o fortalecimento de legendas 
e, até mesmo, a criação de novos par-
tidos. Afinal, são atividades inerentes a 
quem vive no mundo da política.

No entanto, é primordial lembrar 
que as eleições acontecem somente no 
próximo ano, ou seja, temos, ainda, um 

bom tempo para que as discussões e 
definições sobre possíveis candidaturas 
possam entrar, de forma mais concreta, 
na agenda política regional. Da mesma 
maneira, parece prematura a busca por 
apoiadores e virtuais cabos eleitorais, 
pois compromissos assumidos neste mo-
mento tendem a ser quebrados na hora 
em que “a onça bebe água”.

O perigo é que este debate antecipado 
contamine as administrações municipais, 
o que de fato já começa a acontecer em 
quase todas as cidades da região, dado 
o tom adotado por situacionistas e opo-
sicionistas aos atuais governantes nos 
últimos dias. Se essas movimentações 
políticas interferirem diretamente na 
agenda dos gestores será um prejuízo 
incalculável para os prefeitos e, principal-
mente, para a população.

Querem saber a opinião da popula-
ção, os eleitores? Já estão incomodados 
com o volume de divulgação de reuniões, 
encontros políticos e atividades com o 
claro propósito de conquistar mais “al-
mas”. Estão ávidos por notícias que mos-
trem ações, projetos e programas que 
possam mudar para melhor a vida das 
pessoas. A sociedade quer informações 
sobre melhorias na saúde, na segurança, 
na educação; e menos - bem menos -, 
encontros políticos e partidários.

O momento político na região é 
muito especial. São seis novos prefei-
tos e um reeleito, todos com projetos 
políticos para o futuro. Por isso, a hora 
é de colocar as questões eleitorais de 
lado, arregaçar as mangas e começar a 
trabalhar pelo povo. Aproveitem este 
“restinho” de ano.

ABC Político

PAULO PINHEIRO

SãO CaETanO
Os 19 vereadores com-

pareceram na sessão do dia 
23 de abril.

açãO
O vereador Pio Mielo (PT) 

enfatizou, durante a sessão, 
o resultado positivo de sua 
ação a favor das empresas do 
setor de call center e telemar-
keting de São Caetano do Sul. 
Segundo Pio, em fevereiro, as 
empresas ameaçaram deixar 
a cidade e os quatro mil pos-
tos de trabalhos diretos que 
geram após terem sido comu-
nicadas que deveriam pagar 
retroativamente, a contar des-
de 2003, tarifa de 5% de ISS, 
quando, desde aquele ano, 
têm pagado alíquota de 2% 
após decreto do ex-prefeito 
Tortorello. ”Fui procurado por 
representantes do setor e, 
com ajuda dos colegas verea-
dores, abrimos diálogo com o 
prefeito Paulo Pinheiro, que 
estudou a proposta de manter 
o imposto em 2% e assumiu 
o compromisso em alterar 
em definitivo o texto da lei, 
que deve ser votada semana 
que vem. Com isso, além de 
manter as empresas do setor 

na cidade, também teremos 
condições de disputar e atrair 
outras empresas deste e ou-
tros segmentos, aumentando 
a arrecadação sancaetanense, 
mesmo com alíquota reduzida, 
além de mantermos aquecida 
a atividade econômica gerada 
pelos postos de trabalho” co-
memorou o vereador. 

PSD
Os presidentes do PSD de 

Santo André e Mauá, estiveram 
reunidos para discutir ações do 
partido nos próximos meses. 
Paulinho Serra dirigente da sigla 
andreense e Bianca Donatiello 
responsável pelo diretório de 
Mauá, formataram alguns ob-
jetivos para o crescimento do 
partido na região.

Filiações e candidatu-
ras foram alguns dos temas 
abordados no encontro, que 
reforçou a determinação do 
presidente nacional, Gilberto 
Kassab de lançar candidatos 
do Grande ABC para disputar 
cadeiras na Assembleia Legis-
lativa e na Câmara Federal. O 
nome do ex-prefeito de Rio 
Grande da Serra, Kiko, foi co-
locado como um bom quadro 
para o partido.
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O vereador de São Caetano 
do Sul, Chico Bento (PP), indi-
cou ao prefeito Paulo Pinheiro 
a criação de uma Guarda Am-
biental Municipal na cidade. A 
indicação visa à criação de um 
grupo da Guarda Ambiental 
Municipal, que tem como obje-
tivo fiscalizar constantemente o 
município no que se refere ao 
combate a queimadas, desma-
tamentos, poluição do ar, da 
água, do solo, à poluição sono-
ra, à caça a animais silvestres e 
a construções irregulares nas 
margens de rios.

 A Guarda Ambiental é um 
braço da GCM, para coibir in-
vasões em áreas de interesse 
ambiental, de risco, pública e pro-
teção dos parques. “O trabalho da 
Guarda Ambiental é de extrema 
importância, onde além de fisca-
lizar, se faz uma avaliação de cada 
caso, para então ser tomadas as 
medidas necessárias, sempre 
protegendo o meio ambiente”, 
complementa o vereador.

Também é sua responsa-
bilidade fiscalizar o início de 
obra em construção irregular, 
entulho irregular, entre outros.

O prefeito de São Bernardo, 
Luiz Marinho (foto), participou 
de audiência pública de apre-
sentação das linhas gerais da 
Lei de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO) de 2014. O documento, 
que orienta a elaboração dos 
orçamentos fiscal e de inves-
timentos do poder Executivo, 
prevê um orçamento de mais 
de 4,5 bilhões, entre recursos da 
administração direta e indireta. 

Na área da Saúde, estão 

previstos investimentos de cerca 
de R$ 849 milhões para a ope-
racionalização do novo Hospital 
de Clínicas, manutenção dos 
hospitais municipais já existen-
tes, ampliação das equipes de 
profissionais, além de reformas 
e ampliações das unidades de 
saúde existentes no município. 

Obras de urbanização inte-
grada de assentamentos precá-
rios e irregulares e ações emer-
genciais e de redução de risco 

irão receber investimentos em 
torno de R$ 321 milhões. Está 
previsto também o investimen-
to de cerca de R$ 533 milhões 
para melhorar as condições de 
mobilidade do município.

As ações dos programas so-
ciais de garantia de renda, que 
tem por objetivo ampliar as opor-
tunidades de trabalho e reduzir si-
tuações de vulnerabilidade e risco 
social totalizam investimento de 
cerca de R$ 43 milhões para 2014.

Todo ciclista o prefeito de Santo André, Carlos Grana, 
completou o Passeio Ciclístico de Santo André, realizado 
domingo passado. Cerca de 600 pessoas percorreram os 
12km do percurso (ida e volta), entre o estacionamento da 
Prefeitura e o Parque da Juventude. Segundo o prefeito, o 
evento, organizado pela Secretaria de Cultura, Esporte, Lazer 
e Turismo, foi mais uma demonstração da importância de ter 
na cidade ciclovias e ciclofaixas, um compromisso assumido na 
campanha. “Vamos estimular a prática do esporte, oferecendo 
também lazer aos andreenses” disse. Na foto, o prefeito Carlos 
Grana ladeado pela vice-prefeita Oswana Fameli (direita) e a 
secretária de Esporte e Lazer, Marta Sobral (esq.).

PaSSEiO 

Arquivo



São Caetano comemora 50 anos do
Bairro Prosperidade com grande festa
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Bairro de São Caetano tem aproximadamente quatro mil moradores

A campanha de vaci-
nação contra a Influenza 
(gripe) foi prorrogada até o 
próximo dia 10 de maio. A 
cidade de São Caetano do 
Sul disponibilizará a imuni-
zação a gestantes, crianças 
de 6 meses a menores de 
dois anos, idosos com 60 
anos ou mais, funcionários 
da saúde e indígenas em 
vários pontos do município.

De acordo com Luciano 
Xavier, coordenador de 
Atenção Básica de Saúde 
da Prefeitura de São Cae-
tano, a cidade já vacinou 
cerca de 29 mil munícipes 
– a meta é a de imunizar 
35.770 pessoas. “Com a 
prorrogação da campanha, 
nós certamente atingiremos 
a todos os moradores que 
estão inseridos nos grupos 
dessa vacinação.”

Vacinação é
prorrogada

Alexandre Yort
Há cinco décadas um movi-

mento de coragem dos morado-
res da então Vila Prosperidade 
deflagrou um plebiscito em que a 
maioria decidiu pela sua anexação 
ao território de São Caetano do 
Sul, deixando de pertencer ao 
município de Santo André. E para 
celebrar a data histórica a Prefei-
tura, com o apoio da Amcip (Asso-
ciação dos Moradores, Comércio e 
Indústria do Bairro Prosperidade), 
preparara uma grande festa, mar-
cada para sábado (27/4), a partir 
das 15h, na Praça da Riqueza.

Serão diversas atrações cul-
turais, recreativas, esportivas e 
de lazer durante nove horas de 
programação. Cinco shows mu-
sicais, aulas de dança, oficina de 
skate, apresentação do Canil da 
Guarda Civil Municipal e cama-
-elástica são algumas das ativi-
dades. Haverá também área de 
alimentação. O prefeito, Paulo 
Pinheiro, participará do evento.

 “O Bairro Prosperidade é mui-
to importante para São Caetano, 
mas sua população está carente 
de serviços públicos. Temos o 
compromisso de levar igualdade 
de tratamento aos moradores. 
É isso o que vamos perseguir”, 
ressalta o chefe de Gabinete da 
Prefeitura, Eduardo Casonato.

A atenção dada pelo poder 
público municipal ao Bairro Pros-
peridade já ganha elogios da 
comunidade. “Sinto apoio maior 
da atual administração. No início 
do ano conseguimos um feito 
histórico, que foi a implantação de 
abrigos nos pontos de ônibus. Já é 
mais do que fizeram nos últimos 
30 anos”, compara o presidente 
da Amcip, Nilton Eugenio. 

O Bairro Prosperidade, de 
São Caetano do Sul, ganhará 
sua primeira agência bancária 
nos próximos meses. O prefeito 
Paulo Pinheiro assinou dia 22, 
em cerimônia no Palácio da Ce-
râmica, o contrato que oficializa 
a chegada da Caixa Econômica 
Federal ao bairro que comemo-
ra 50 anos de fundação.

“A chegada de uma agência 
bancária ao Bairro Prosperida-
de foi uma promessa que eu fiz 
à população. O primeiro banco 
vai ser muito importante para 
o bairro, pois vai movimentar 

a região e representará uma 
melhoria na prestação de servi-
ços aos moradores”, destacou o 
prefeito Paulo Pinheiro. 

O superintendente Regio-
nal da Caixa para o ABC, Eve-
raldo Coelho da Silva, elogiou 
o empenho da administração. 
“Essa era uma reivindicação 
antiga da população e o prefei-
to Paulo Pinheiro conseguiu, 
em quatro meses, tirar o pro-
jeto do papel”. A agência será 
instalada na Rua Eldorado, 
444. O prazo máximo para sua 
inauguração é de 180 dias.

Prosperidade vai ganhar 1ª agência bancária

Paulo Pinheiro e superintendente Regional da Caixa, Everaldo Coelho da Silva

Vila Prosperidade pertenceu a Santo André até 1963, ano da realização do plebiscito que decidiu pela sua anexação ao território sancaetanense

 Du Merlino
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dilma responde
Luciana Justino, 21 anos, estudan-

te de Vitória/ES - Em quantos municí-
pios brasileiros há Farmácia Popular?

Presidenta Dilma – Luciana, o 
programa Aqui Tem Farmácia Popular 
está presente em 3.779 municípios 
brasileiros, inclusive em 1.282 que 
têm um percentual elevado de popula-
ção extremamente pobre. O programa 
foi criado em 2004, mas em 2011 teve 
um novo impulso, com a implantação 
da ação Saúde Não Tem Preço, que 
passou a distribuir remédios de graça 
também por meio de farmácias pri-
vadas conveniadas. Pra você ter uma 
ideia da dimensão do programa Aqui 
Tem Farmácia Popular, hoje, Luciana, 
14 medicamentos são oferecidos 
gratuitamente à população e outros 
11 comercializados com até 90% de 

desconto. O número de farmácias 
cresceu de 15 mil em 2011 para 25,7 
mil em 2013. No Espírito Santo, há 861 
farmácias credenciadas, 67 delas aí em 
Vitória. Entre os remédios gratuitos, 
11 são para diabetes e hipertensão 
e três para asma, que passaram a ser 
distribuídos no ano passado. Desde 
2011, já foram beneficiadas pelo Pro-
grama 17,9 milhões de pessoas, das 
quais 14 milhões receberam medica-
mentos gratuitamente. Para retirar 
os medicamentos, basta apresentar 
a receita médica, dentro do prazo de 
validade, acompanhada de RG e CPF. A 
lista completa dos medicamentos dis-
poníveis e os endereços das farmácias 
podem ser consultados no endereço: 
http://portal.saude.gov.br/portal/
saude/area.cfm?id_area=1095.

Magno Cerqueira, pequeno cria-
dor de caprinos e ovinos em Jeru-
menha (Pi) – Com a maior seca dos 
últimos 80 anos no Nordeste, não se 
viu falar em saques, em pessoas mor-
rendo de fome, graças aos programas 
sociais do Governo Federal. Mas, Pre-
sidenta, o nosso rebanho está sendo 
dizimado. invista nas potencialidades 
do nosso semiárido de forma susten-
tável e economicamente viável. Por 
exemplo, num Programa de Incentivo 
à Cultura da Palma Forrageira.

Presidenta Dilma – Magno, sabemos 
que precisamos avançar na criação de 
instrumentos para proteger os rebanhos 
quando a seca chega. Neste momento, 
estamos dando apoio emergencial aos pe-
quenos criadores do Nordeste, principal-
mente com a venda de milho subsidiado (a 

R$ 18 a saca). Encomendei à minha equipe 
um programa para apoiar a formação de 
estoques de alimentação animal na região 
para os períodos de estiagem. Vamos 
estimular a armazenagem de alimentação 
animal, ampliar a pesquisa agropecuária e a 
assistência técnica nessa área, e fomentar o 
cultivo de forragens nativas e exóticas adap-
tadas ao semiárido, para manter o rebanho. 
A palma forrageira é uma das melhores 
soluções já identificadas, e por isso teremos 
uma rede de multiplicação e distribuição de 
mudas forrageiras com qualidade genética 
e fitossanitária, para agricultores familiares 
do Nordeste. Vamos também compor 
uma reserva estratégica de alimento para 
animais no semiárido para que, quando 
a estiagem vier, possamos assegurar a 
sobrevivência dos rebanhos e preservar ao 
máximo a renda dos produtores.

Coluna semanal da Presidenta Dilma Rousseff

A Universidade Municipal 
de São Caetano do Sul (USCS) 
já tem as datas definidas 
para realização do vestibu-
lar. As inscrições acontecem 
de 02/05 a 26/06. A prova 
acontecerá em 30/06, às 14h

Mais informações sobre o 
vestibular podem ser obtidas 
pelo telefone 4239-3299.

Rápidas
VESTiBulaR

A Associação Nipo-Brasi-
leira de São Caetano do Sul, 
representada pelo presidente 
Flávio Nakaoka, entregou 
ao Fundo Social de Solida-
riedade do município cerca 
de 25 kg de leite em pó. Os 
donativos foram arrecadados 
no encontro esportivo conhe-
cido como Undokai, realizado 
no dia 14 de abril, no Clube 
Gonzaga - Santa Paula.

Desde o começo de 
abril, o Conselho Municipal 
Antidrogas (Comad) de São 
Caetano do Sul tem um 
novo presidente. Escolhido 
pelo prefeito Paulo Pinhei-
ro devido a sua extensa 
experiência na área de re-
cuperação de dependentes 
químicos e de álcool, Regi-
naldo Rodrigues de Oliveira 
assumiu o órgão que presta 
um importante trabalho 
social dentro do município.

“ Venho trabalhando 
nessa ofensiva desde 1995 
com o Grupo de Amor à 
Vida, o GAV. Nestes 18 anos, 
atendemos milhares de pes-
soas, tanto de São Caetano 
como de fora, para rece-
ber acolhida e tratamento 
buscando a reinserção dos 
dependentes nas suas fa-
mílias e sociedade”, explica 
Reginaldo Rodrigues. 

Além da experiência prá-
tica, o novo presidente do 
Comad fez diversos cursos 
de capacitação desta área, 
promovidos pelo DENARC 
(Agentes Multiplicadores) e 
FEBRACT (Técnico em De-
pendência Química). 

DOaçãO

COMaD

Aumento do Cartão Alimento é
aprovado e passa de R$ 60 para R$ 75

Prefeito Paulo Pinheiro vai sancionar o projeto de lei nos próximos dias
Paulo Rosa

Alunos da Escola Municipal 
de Educação Infantil (EMEI) 1º de 
Maio e frequentadores do Centro 
Integrado de Saúde e Educação 
(CISE) Moacyr Rodrigues, ambos 
do Bairro Santa Paula, em São 
Caetano do Sul, vivenciaram 
uma rica troca de experiências 
na Integração Criança e Idoso. Na 
terça-feira (23/4), graças a uma 
parceria entre a Coordenadoria 
Municipal da Terceira Idade e a 
Secretaria Municipal de Educação, 
86 estudantes, com idades entre 
quatro e cinco anos, conheceram 
as instalações do CISE, praticaram 
atividades físicas adaptadas e 
participaram de gincanas.

Para Neide Aracri, diretora da 
EMEI, a ação trouxe resultados 
positivos para ambos os lados. 
“Iniciativas como essa trabalham 

o respeito mútuo. As crianças 
puderam ver que os idosos de 
hoje não ficam em casa, mas têm 
vida ativa e aproveitam cada ins-
tante”, comentou. “A garotada 
trouxe energia e vitalidade para 
nós. É muito bom esse contato, 
pois essa faixa etária é sincera 
e espontânea”, avaliou Serafina 
Vido, de 65 anos, frequentadora 
do CISE Moacyr.

Isumi Higa, coordenadora 
do CISE, explicou que a essa 
integração busca promover a 
comunicação intergeracional e 
criar um elo afetivo de estima. 
“É uma forma de desenvolver 
o exercício da cidadania e digni-
dade. Queremos que os idosos 
vivam mais e que as crianças 
entendam, desde cedo, a im-
portância da qualidade de vida 

e da promoção do bem-estar 
por meio de ações preventivas.”

No dia seguinte foi a vez dos 
adultos mergulharem na rotina 
infantil. Na EMEI 1º de Maio, ao 
lado dos pais e idosos, os alunos 
cantaram cantigas de rodas, 
entoadas por um grupo musical 
da Terceira Idade, e dançaram 
cirandas populares. “Esse contato 
foi muito divertido. Os meninos e 
meninas nos trouxeram alegria e 
nós doamos carinho a eles”, com-
parou Izabel Garcia, de 87 anos. 
Lucia Dal´Mas, vice-prefeita da 
cidade, também esteve na escola 
e participou das atividades.

A ação também foi aprovada 
pela primeira-dama e presidente 
do Fundo Social de Solidariedade 
de São Caetano, Graça Pinheiro, 
que prestigiou o evento no dia 24. 

DAE faz manutenção do 
sistema de drenagem

Terceira Idade e Educação promovem
integração entre crianças e idosos

Diversão foi o enredo do encontro Fundação recebe serviços preventivos

Evento reúne alunos da EMEI 1º de Maio e do CISE Moacyr Rodrigues 

Robson de Almeida

O Departamento de Água e 
Esgoto (DAE) de São Caetano do 
Sul iniciou, na última semana, a 
manutenção preventiva do sis-
tema de drenagem urbana do 
Bairro Fundação, que contem-
pla a limpeza das galerias de 
águas pluviais, poços de visita 
e bocas de lobo, nos pontos 
de alagamento considerados 
críticos em períodos de for-
te chuva. Profissionais estão 
trabalhando com a técnica de 
hidrojateamento, que consiste 
na aplicação de jato de água 
de alta pressão abastecido 
por caminhão-pipa, utilizada 
em desentupimentos gerais, 
desobstruindo as tubulações 
de uma forma rápida e eficaz.

Segundo o diretor geral do 
DAE/SCS, Welington Kalil, os servi-

ços serão concluídos em 30 dias e 
abrangem as ruas Antônio Barile, 
Benedito Moretti, Ceará, Colligny, 
Dep. Emílio Carlos, Graça Aranha, 
Herculano de Freitas, Maximiliano 
Lorenzini, Pedro Alexandrino, Rio 
Branco e Vinte e Oito de Julho, 
além das avenidas Conde Fran-
cisco Matarazzo e do Estado. “A 
iniciativa beneficiará essas vias e 
as imediações”, explica.

A autarquia realiza periodi-
camente: limpezas do piscinão, 
manutenções das quatro esta-
ções elevatórias e corretiva e 
preventiva de galerias, poços de 
visita e bocas de lobo, além de 
investir anualmente na ampliação 
da rede de drenagem, priorizando 
os locais emergenciais onde há 
cheias e reclamações de volume 
de água sobre o pavimento.

Profissionais limpam galerias de águas pluvias e bocas de lobo

Divulgação

O Cartão Alimento, auxílio 
da Prefeitura de São Caetano 
do Sul que garante a muitas 
famílias da cidade um com-
plemento financeiro para ser 
utilizado em supermercados 
credenciados, passará a ter um 
crédito mensal de R$ 75. Isso 
graças à aprovação, em duas 
votações e por unanimidade, 
na terça-feira (23/4), da Câmara 
Municipal do projeto de lei do 
prefeito Paulo Pinheiro, que 
irá alterar a redação do caput 
do artigo 3º da Lei Número Nº 
5055, de 16 de dezembro de 
2011, que previa este repasse 
financeiro no valor de R$ 60 
mensais no Cartão Alimento. 
Agora, basta Pinheiro sancionar 
a lei para que o aumento entre 
em vigor, o que deverá ocorrer 
já nos próximos dias.

A legalidade do repasse 
no valor de R$ 75 no Cartão 
Alimento é comemorada pelo 

chefe do Executivo. “Esse com-
plemento de renda é muito 
importante para as famílias 
mais carentes da cidade. E, a 
partir de agora, com amparo 
da lei”, enfatiza, ao destacar 
que a equipe de trabalho da 
Prefeitura está buscando al-
ternativas para manter e me-
lhorar os programas sociais já 
existentes na cidade, a fim de 
elevar a qualidade de vida dos 
sancaetanenses.

 “Esse aumento causará 
um impacto muito positivo 
para os moradores. Com o 
Cartão Alimento, o munícipe 
consegue complementar o 
que não vem na cesta básica”, 
observa Júlio César Garcia de 
Galárraga, secretário de As-
sistência e Inclusão Social da 
cidade. “O morador pode ir 
ao supermercado e comprar 
frutas, verduras e carnes, por 
exemplo”, completa.

Público lotou o Plenário dos Autonomistas para acompanhar a votação



ABC tem a menor taxa de
desemprego para março desde 1998

PED destacou também crescimento do rendimento médio real e manutenção da
 tendência de redução do emprego assalariado sem carteira assinada

ABC, 26 de abril de 2013 Jornal da Região 05

Até 23 de maio, o SENAI-
-SP está com inscrições aber-
tas para cursos superiores 
de tecnologia. As inscrições 
podem ser feitas via internet, 
no endereço http:// www.
sp.senai.br/faculdades, ou 
na faculdade onde será ofe-
recido o curso pretendido. 
Os estudantes também po-
derão solicitar bolsas de 
estudo por índice econômico 
familiar, monitoria ou inicia-
ção científica, que permitem 
descontos de até 38% nas 
mensalidades. 

Rápidas
SEnai

O empreendedorismo 
feminino vem ganhando 
espaço nos últimos anos 
e para promover e reco-
nhecer essas mulheres é 
realizado anualmente o 
Prêmio Sebrae Mulher de 
Negócios. É a oportunidade 
das empreendedoras, de 
diversas categorias, conta-
rem suas histórias e serem 
reconhecidas no estado e 
posteriormente seguirem 
para a etapa nacional.

As inscrições são gratui-
tas e podem ser feitas até 
o dia 31 de julho pelo site 
www.mulherdenegocios.
sebrae.com.br ou nos escri-
tórios regionais do Sebrae-
-SP espalhados pelo estado.

SEBRaE

Santo André: UPAs tem farmácias
24 horas abertas em três unidades

A Pesquisa de Emprego e 
Desemprego (PED/ABC), rea-
lizada pela Fundação Seade 
e Dieese, em parceria com 
o Consórcio Intermunicipal 
Grande ABC, apontou a menor 
taxa de desemprego total para 
março de toda a série histó-
rica. Embora a taxa tenha se 
elevado, em movimento típico 
para o período, passando de 
9,5%, em fevereiro, para os 
atuais 10,1%, este foi o me-
lhor março desde o início da 
pesquisa, em 1998. 

“Esta é uma oscilação es-
perada para o mês e, mesmo 
assim, está dentro do menor 
patamar histórico da série”, 
analisou Thomaz Ferreira 
Jensen, economista do Diee-
se, durante apresentação da 
PED, no dia 24. Para o técnico, 
o que explica a sazonalidade 
identificada é o aumento da 
PEA (População Economica-
mente Ativa). “Em geral, a 
partir de março, mais pessoas 
entram no mercado de traba-
lho, procurando emprego. O 
contingente foi maior que a 
geração de vagas para absor-
ver essas pessoas”, explicou. 

Em março, o número de 
desempregados na região foi 
estimado em 140 mil pessoas, 
10 mil a mais do que no mês 
anterior. Esse desempenho 
foi resultado da criação in-
suficiente de postos de tra-
balho (9 mil) para absorver 

o número de pessoas que 
ingressaram no mercado de 
trabalho da região (19 mil). A 
taxa de participação elevou-se 
de 60,6% para 61,4%.

Entre fevereiro e março, 
a taxa de desemprego total 
também aumentou nos de-
mais domínios geográficos 
para os quais os indicado-
res da PED são calculados: 
de 10,3% para 10,9% na 
RMSP; de 9,4% para 10,0% 
no Município de São Paulo; 
e de 11,6% para 12,2% nos 
demais municípios da RMSP, 
exceto a capital.

Na Região do ABC o nível 
de ocupação cresceu 0,7%, 
passando a ser estimado em 
1.246 mil pessoas. Segundo 
os principais setores de ati-
vidade, o nível de ocupação 
elevou-se nos Serviços (3,0%, 
ou a criação de 19 mil postos 
de trabalho) e no Comércio 
e Reparação de Veículos 
Automotores e Motocicletas 
(3,8%, ou 8 mil) e diminuiu na 
Indústria de Transformação 
(-4,2%, ou eliminação de 14 
mil postos de trabalho).

Na avaliação do econo-
mista do Dieese, Thomaz 
Jensen, a PED de março teve 
como destaques, também, o 
crescimento do rendimen-
to médio real e o fato de 
permanecer a tendência de 
redução do emprego assala-
riado sem carteira. 

A partir desta segunda-
-feira, 29 de abril, os cidadãos 
já podem contar com os novos 
serviços disponíveis no Poupa-
tempo São Bernardo do Campo 
pelo TRE – Tribunal Regional 
Eleitoral. Com as atividades do 
órgão, o Programa do Estado 
pretende facilitar ainda mais a 
vida dos usuários da região. Os 
atendimentos oferecidos são: 

- Título Eleitoral - Emissão 
de Título Eleitoral (1ª via; 2ª 
via; transferências e alteração 
de dados), para os eleitores 
residentes no município.   

- Emissão de Certidão de 
Quitação Eleitoral - Para eleito-
res de qualquer zona eleitoral 
do Brasil ou exterior. 

- Emissão de guia para 
pagamento de multa pela não 
votação ou de mesário falto-
so - Atendimento de emissão 
de Guia de Recolhimento da 
União, para pagamento de mul-
ta arbitrada pelo Juiz Eleitoral 
pelo não exercício do voto, pelo 
não comparecimento aos tra-
balhos da Mesa Receptora de 
Votos (mesário faltoso), e não 
apresentação de justificativa, 

para eleitores de qualquer zona 
eleitoral do Brasil ou exterior. 

- Dispensa de recolhimento 
de multa, mediante declaração 
de pobreza - Solicitação de dis-
pensa do pagamento de multa 
eleitoral, pelo não exercício do 
voto, por eleitores de qualquer 
zona eleitoral do Brasil ou 
exterior. 

“A implantação dos serviços 
do TRE no Posto do Governo do 
Estado tem como objetivo faci-
litar a vida do cidadão, levando 
um novo canal de atendimento, 
em que ele poderá regularizar 
suas principais pendências 
eleitorais com a qualidade e 
eficiência do Programa Poupa-
tempo”, afirma o secretário de 
Gestão Pública, Davi Zaia. 

Para visualizar todos os 
serviços disponíveis na unida-
de São Bernardo do Campo 
visite o site www.poupatempo.
sp.gov.br. O Poupatempo São 
Bernardo do Campo fica loca-
lizado na Rua Nicolau Filizola, 
nº 100 - Centro -, e o horário 
de atendimento é de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 19h, e aos 
sábados, das 7h às 13h. 

Poupatempo de
São Bernardo inicia

atividades do TRE
Novos serviços irão facilitar ainda

mais a vida dos cidadãos da região

O programa Emprega 
São Paulo/Mais Emprego, 
agência de empregos pública 
e gratuita gerenciada pela 
Secretaria do Emprego e 
Relações do Trabalho (SERT), 
em parceria com o Ministé-
rio do Trabalho e Emprego 
(MTE), oferece nesta semana 
21.893 vagas de emprego em 
todo o Estado de São Paulo. 

Entre as mais ofertadas 
estão às vagas para operador 
de telemarketing, auxiliares 
de limpeza, atendentes e ven-
dedores. Para ter acesso às va-
gas, basta acessar o site www.
empregasaopaulo.sp.gov.br, 
criar login, senha e informar os 
dados solicitados. Outra opção 
é comparecer a um Posto de 
Atendimento ao Trabalhador 
(PAT) com RG, CPF, PIS e Car-
teira de Trabalho.

A Universidade Metodista 
de São Paulo está com inscri-
ções abertas até 06 de junho 
para as provas do Processo 
Seletivo - 2º semestre de 
2013. Para os candidatos que 
forem utilizar a nota do ENEM 
o prazo de inscrição vai até 01 
de junho. As inscrições devem 
ser feitas por meio do Portal 
da Universidade (www.meto-
dista.br) ou pessoalmente, no 
Campus Rudge Ramos (Rua 
Alfeu Tavares 149 – Rudge 
Ramos), das 9h às 21h, de 
segunda a sexta-feira e das 9h 
às 13h aos sábados.

EMPREGO

METODiSTa

Arquivo JR

Em termos absolutos, o contingente de desempregados diminuiu em 12 mil pessoas

Na quarta-feira (24), a Prefei-
tura de Santo André anunciou a 
abertura das farmácias 24 horas 
nas três UPAs dos bairros Centro, 
Sacadura Cabral e Jardim. Nas 
três UPAs, são cerca de 70 itens 
à disposição, entre analgésicos, 
antibióticos, antidiabéticos an-
titérmicos e xaropes. Do total 
de 483 que compõem a lista da 

Renume (Relação Municipal de 
Medicamentos), da Secretaria 
da Saúde de Santo André. Além 
dos remédios, cada unidade terá 
um farmacêutico responsável 
para orientação aos usuários 
dependentes do SUS (Sistema 
Único de Saúde).

Vale lembrar que os medi-
camentos só são distribuídos, 

a qualquer hora do dia ou da 
noite, para a pessoa que passar 
por atendimento na própria 
UPA. O que foi reforçado pela 
farmacêutica Leoni Mares de 
Melo Ferraresi, responsável pela 
farmácia da unidade do Jardim 
Santo André. Em média, por dia, 
passam pelo local cerca de 150 
pessoas para retirar os remédios.

Para ser beneficiado, morador deve passar por consulta nos próprios postos

UPAs são dos bairros Centro, Sacadura Cabral e Jardim
Diego Barros/PSA

População tem novos serviços no Poupatampo
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Terceira Idade de São Caetano
ganha Sala de Geriatria

Sala foi entregue com objetivo de proporcionar aos idosos consultas médicas mais específicas

Nesta sexta e sábado, a 
mmartan realiza sua edição 
do Bazar Solidário em prol da 
APAE de Santo André. O Ba-
zar será realizado na Rua Joa-
na Hannes, 166, V. Guiomar. 
Hoje, o Bazar funcionará até 
as 19h e amanhã o horário 
de funcionamento será das 
9h às 18h.  O Bazar Solidário 
mmartan terá produtos com 
até 50% de desconto.

Rápidas

BazaR

Até o fim de julho, Santo 
André terá mais 22 câmeras 
de videomonitoramento 
espalhadas pela cidade. O 
processo de licitação para 
contratação da empresa 
vencedora foi finalizado e a 
assinatura do contrato deve 
ser realizada até o próximo 
dia 30. A partir daí, a em-
presa tem até 90 dias para 
instalar os equipamentos. 

O valor da ampliação do 
sistema de videomonitora-
mento é de R$ 865 mil. A 
verba foi disponibilizada pelo 
Ministério da Justiça, por in-
termédio da Senasp (Secre-
taria Nacional de Segurança 
Pública). As novas câmeras 
se juntarão às 19 existentes. 

CâMERaS

Sábado (27), às 10h, 154 
famílias dos núcleos habita-
cionais Gamboa e Capuava 
Unida poderão comemorar 
suas novas residências. Ao 
todo, serão entregues 84 
apartamentos e 70 casas, 
que compõem o Conjunto 
Habitacional Alzira Franco II. 

Há ainda em construção 
284 novas unidades no conjun-
to Alzira Franco II, destinadas a 
outros moradores dos núcleos 
Capuava Unida e Gamboa. As 
últimas moradias deste con-
domínio têm previsão para 
entrega em dezembro de 2014. 
Até agora, já foram entregues 
490 unidades habitacionais do 
conjunto residencial.

MORaDiaS

Nesta quinta-feira (25/4), a 
população da terceira idade de 
São Caetano do Sul conquistou 
um importante avanço na área 
da saúde. Na presença de cerca 
de 800 convidados, foi inaugura-
da a Sala de Geriatria no Centro 
Integrado de Saúde e Educação 
(CISE) Moacyr Rodrigues, no 
Bairro Santa Paula, com objetivo 
de proporcionar aos idosos con-
sultas médicas mais específicas e 
de melhor qualidade.

O prefeito de São Caetano, 
Paulo Pinheiro, acompanhou a 
inauguração, que foi antecedi-
da por apresentações artísticas 
com frequentadores da Terceira 
Idade e conversou com os pre-
sentes. Ao lado de autoridades, 
o chefe do Executivo municipal 
ressaltou o carinho pelos idosos 
e aproveitou para falar das ações 
da Prefeitura a esse público. 
“Acompanho a atuação dos CISEs 
desde o início. O sentimento que 
tenho por todos faz com que 
me sinta em casa. São mais de 
30 anos de amizade, respeito e 
confiança”, declarou. “Apesar de 
todas as dificuldades, estamos 
normalizando os programas 
sociais. De forma legal, aumen-

tamos o Cartão Alimentação 
para R$ 75 e, em poucos dias, a 
situação do cartão medicamento 
estará regularizada.”

“Vamos levar aos morado-
res de nossa cidade um aten-
dimento mais detalhado. É um 
grande privilégio ter essa Sala 
de Geriatria em nosso municí-
pio, uma vez que temos cerca 
de 60 mil habitantes acima 
dos 50 anos”, avaliou Áurea 
Barroso, coordenadora geral da 
Terceira Idade de São Caetano. 
“Além disso, essa especialidade 
médica é escassa em nosso 
país e precisamos estimular a 
formação profissional na área.”

“O espaço está muito bem 
organizado. A cidade e nós, mo-
radores, precisávamos de um 
local como esse. Tenho certeza 
de que teremos um atendimen-
to muito melhor”, avaliou Rosa 
Borges, de 72 anos, presente 
na inauguração. “Temos poucas 
opções de geriatras e, muitas 
vezes, temos de nos deslocar 
para longe a fim de conseguir 
uma consulta. Agora, perto de 
casa, vai facilitar e melhorar 
nossa vida”, completou Palmyra 
Sauer, de 85 anos.

Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842



Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

aTEnDiMEnTO
2ª a 6ª das

08 às 18 horas
Sábado das

08 às 15 horas

(com estacionamento para clientes)



São Bernardo educa para
um trânsito mais seguro

Atividades são desenvolvidas no
Centro de Reflexão de Trânsito 

PMSBC

 Estimular a convivência 
mais pacífica e segura entre 
motoristas e pedestres é o ob-
jetivo do programa Mobilidade 
para a Cidadania. Desenvolvido 
pela Secretaria de Transportes 
e Vias Públicas de São Bernar-
do do Campo, ele prevê, entre 
outras ações, a realização de 
diversas atividades educati-
vas no Centro de Reflexão de 
Trânsito (CRT). O programa 
também vem contribuindo 
para a redução dos índices de 
acidentes. Dados do serviço 
de Estatísticas e Índices Gerais 
do Departamento de Engenha-
ria de Tráfego da Prefeitura 
apontam que nos últimos dois 
anos houve queda de 23% no 
número de acidentes na cidade. 

Entre as principais ativi-
dades desenvolvidas estão as 
visitas ao CRT agendadas pelas 
escolas. Durante as duas horas 
e meia de atividades, os alunos 
participam de uma vivência no 
circuito aberto, passando por 

experiências no trânsito no pa-
pel de ciclistas, pedestres e pas-
sageiros. Além de aprenderem 
as regras básicas, as crianças 
são estimuladas a reconhecer 
os equipamentos e a sinalização 
de trânsito, como semáforos e 
faixa de pedestre. 

Outra dinâmica muito apre-
ciada pelos alunos é a simulação 
de uma situação de trânsito 
em uma cidade montada por 
eles com peças da Lego, uma 
atividade lúdica que estimula as 
crianças a refletir e repensar seu 
papel no trânsito e na cidade. 

Desde 2009, o Serviço de 
Educação para o Trânsito, que 
coordena o programa, já fez 
mais de 80 mil atendimentos, 
entre alunos das redes mu-
nicipal, estadual e particular 
de ensino da cidade. Também 
são feitas palestras para em-
presas e universidades com o 
intuito de passar orientações e 
informações para uma melhor 
convivência no trânsito. 

Alunos passam por experiências no trânsito no papel de ciclistas

Alexandre Yort

Áurea Barroso apresenta as instalações para o prefeito Paulo Pinheiro 

Atendimento

 O atendimento geriátrico será realizado toda segunda-feira, das 8 às 12 horas. Terça, 
quarta e sexta-feira, das 15 às 17 horas, com horário marcado. O CiSE Moacyr Rodrigues está 
localizado na Rua Rafael Corrêa Sampaio, 600, no Bairro Santa Paula. Para mais informações, 
basta ligar para o número 4229-9900.

Para sanar dúvidas dos ve-
readores com relação à im-
plementação do Bilhete Único 
em Santo André, o secretário 
de Obras e Serviços Públicos, 
Paulinho Serra, acompanhado 
do diretor da SA-TRANS (Santo 
André Transportes), Leandro 
Petrin, compareceram à Câma-
ra Municipal na terça-feira (23) 
para prestar esclarecimentos 
sobre o projeto, protocolado na 
Casa no dia 26 de março.

Alvo de questionamentos 
dos vereadores, o subsídio 
na ordem de R$ 1 milhão por 
mês para custear o sistema de 
integração tarifária na cidade 
foi defendido pelo porta-voz 
do Executivo. “A preocupação 
dos parlamentares é legítima, 
mas, para que Santo André 
dê esse importante passo na 
modernização do transporte 
público, é necessário que haja 
o financiamento. O contrato 
de concessão tem de respeitar 
o equilíbrio econômico orça-
mentário. Outros municípios 
que já possuem o Bilhete 
Único em operação também 
utilizam subsídios”, esclareceu 
Paulinho Serra.

De acordo com o secretário, 
a maior parte do valor virá da 
Secretaria de Obras. “Estamos 
cancelando algumas dotações 
e avaliando outras para compor 
o financiamento da implanta-

ção do sistema. No entanto, 
haverá participação de outras 
secretárias na composição do 
montante”, adiantou.

A proposta – com orça-
mento aprovado – aguarda 
aprovação do Legislativo e 
pode ser implantada ainda em 
maio, quando expira o prazo 
solicitado por empresários do 
setor para fazer adequações 
necessárias para viabilizar o Bi-
lhete Único. Os ajustes técnicos 
incluem uma série de medidas, 
tais como o cadastramento de 
digitais, criação de cartões e 
realinhamento operacional.

Segundo estimativa inicial, 
o sistema deve beneficiar cerca 
de 7% dos usuários de trans-
porte público municipal – cerca 
de 300 mil passageiros. Após a 
implantação e maturação da 
integração tarifária no municí-
pio, a SA-TRANS fará pesquisa 
de demanda origem e destino 
para avaliar o desempenho do 
Bilhete Único e fazer as adequa-
ções necessárias.

“A ideia é que, uma vez 
implantado, possamos avaliar 
o impacto do sistema na opera-
ção. A expectativa é de que até 
o fim deste ano, tenhamos os 
dados tabulados para começar 
a revisão nos itinerários. Com 
a pesquisa pronta, podemos 
voltar à Câmara e apresentar 
aos parlamentares o resultado 

desta primeira amostra”, enfa-
tizou Paulinho Serra.

O secretário de Obras afir-
mou ainda que o Bilhete Único 
contará com o reforço de 70 
novos ônibus para fortalecer a 
operação, além de desafogar 
o trânsito, a partir da descen-
tralização das integrações na 
região central, da criação de 
novos corredores de ônibus e 
de intervenções que otimizarão 
a mobilidade urbana na cidade. 

Segundo dados da SA-
-TRANS, a frota atual é de 396 
ônibus, que operam em 48 
linhas, executando uma média 
de 4,3 mil viagens nos dias úteis 
e cerca de 300 mil por mês.

Funcionamento – Com o 
pagamento de apenas uma 
tarifa, o usuário poderá utilizar 
mais de um ônibus ou linha 
para chegar ao seu destino por 
um período de até 90 minutos 
para ida. Pagando outra passa-
gem, válida por igual período, o 
passageiro pode realizar trajeto 
de volta utilizando mais de um 
veículo/linha.

O controle biométrico – por 
meio das digitais – vai otimizar 
o sistema de bilhetagem ele-
trônica, eliminando fraudes, 
sobretudo aos passageiros 
que têm direito à gratuidade 
integral ou parcial, como estu-
dantes, idosos e portadores de 
necessidades especiais.

Governo andreense presta
esclarecimentos sobre Bilhete Único

Paulinho Serra, secretário de Obras e Serviços Públicos, esteve na Câmara de Santo André

Vereadores questionaram o subsídio de R$ 1 milhão por mês 



Filme da Marvel deve bater recorde de bilheteria com a terceira edição
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Homem de Ferro 3 estreia neste fim de 
semana em todos os cinemas do ABC

Blues

Serviço

O Teatro Lauro Gomes fica na Rua Helena Jacquey, 171 - Rudge Ramos - São Bernardo do 
Campo. O espetáculo tem duração de 90 minutos e será apresentado no sábado (27), às 21hs 
e no domingo (28), às 19h30. ingressos: Inteira (R$ 60,00) e meia (30,00).  Mais informações: 
4368-3483/2093-3176.

A dança e a melodia imor-
talizada por Carlos Gardel e 
sofisticada por Astor Piazzolla 
estará dias 27 e 28 de abril no 
Lauro Gomes

“Tango” traz força, beleza 
e sensualidade, enfocando a 
evolução da música, traduzindo 
os diversos graus de sentimen-

tos e emoções. Levado a uma 
alta intensidade, o espetáculo 
sobrepõe a lucidez e a razão, o 
amor ardente e a sensualidade, 
apresentando performances 
significativas e marcantes na 
expressão maior da dança.

Cinco casais de bailarinos, 
quatro cantores e um quin-

teto musical (bandonéon, 
violino, violão, contrabaixo 
acústico e piano) integram o 
grupo formado por expoentes 
brasileiros, argentinos, uru-
guaios e chilenos consagra-
dos nos quatro países. Esse 
grupo tem lotado os teatros 
onde se apresenta.

Teatro Lauro Gomes terá Tango
e Paixão - Uma Noite de Tango

Espetáculo é homenagem a Carlos Gardel e Astor Piazzolla

Evento terá única apresentação

Parque Chico Mendes
recebe o espetáculo

Picadeiro Aéreo

O SESC São Caetano, em 
parceria com a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura de São Cae-
tano do Sul, traz no dia 28/04 
(domingo) para o parque Chico 
Mendes (Avenida Fernando 
Simonsen, 566 – Bairro São 
José) o espetáculo “O Picadeiro 
Aéreo”, às 19h. 

Com 14 metros de altura e 22 
metros de comprimento, um ca-
minhão especialmente adaptado 
se transforma em um grande 

trapézio de vôos, para um es-
petáculo de som e iluminação, 
onde os artistas realizam suas 
acrobacias aéreas em uma altura 
espetacular com enorme abran-
gência. Com esse grande efeito 
cênico, de luzes e tecnologia, o 
Caminhão Trapézio surpreende 
pelo arrojo dos seus artistas e 
interação com o público.

Será uma única apresenta-
ção, com duração de 50 minu-
tos. A entrada é gratuita. 

Picadeiro Aéreo conta de maneira poética a chegada dos circenses no Brasil

Após combater vilões gran-
diosos e se juntar a outros 
super-heróis, o personagem 
Homem de Ferro volta ao bá-
sico no terceiro episódio da 
franquia multimilionária que 
leva seu nome.

Homem de Ferro 3 estreia 
hoje (26) em todos os comple-

xos do ABC. Na trama, Robert 
Downey Jr. encarna novamente 
o empresário Tony Stark, como 
já fez nos dois Homem de Fer-
ro anteriores, e também em 
Os Vingadores. Juntos, os três 
filmes faturaram cerca de US$ 
2,7 bilhões nas bilheterias mun-
diais nos últimos cinco anos.

Boa parte do sucesso do 
Homem de Ferro (que era um 
dos heróis menos conhecidos do 
universo Marvel), no entanto, é a 
responsabilidade do ator Robert 
Downey Jr. E este novo filme não 
deixa nada a desejar aos outros 
dois. Não seria exagero afirmar, 
portanto, que talvez este seja o 

melhor da franquia. A direção 
desta vez ficou a cargo de Shane 
Black, com produção de Jon Fa-
vreau, responsável por Homem 
de Ferro 1 e 2.

No enredo, o vilão Man-
darim se alia a um geneticista 
chamado Aldrich Kiilian, inter-
pretado por Guy Pearce, no 

desenvolvimento de uma nova 
arma. Eles atacam a casa de 
Tony Stark e sequestram sua 
esposa, Pepper Potts (Gwyneth 
Paltrow). Porém, Stark tem uma 
carta na manga, ou melhor 50, 
já que todas suas armaduras 
ficaram intactas e ele irá usá-las 
no contra-ataque.

Divulgação

Grande parte do sucesso de Homem de Ferro pode ser creditada a Robert Downey Jr.

Além das receitas com o 
fruto típico da Mata Atlântica, 
o último fim de semana do 
10º Festival do Cambuci terá 
uma série de apresentações de 
blues. O destaque fica para a 
Irmandade do Blues, que apre-
sentará o show Fronteiras, do 
CD que leva o mesmo nome e 
celebra os 20 anos da banda. A 
apresentação encerra o evento 
no domingo (28), às 16h, no 
palco do Antigo Mercado. An-
tes, será realizada a premiação 
dos vencedores do Concurso 
Gastronômico do festival. 

No fim de semana, a Vila 
recebe também os represen-
tantes dos municípios que inte-
gram a 5ª Rota Gastronômica 
do Cambuci. Os empreende-
dores de Mogi das Cruzes, Rio 
Grande da Serra, Paraibuna, 
Salesópolis e São Paulo estarão 
juntos dos moradores da Vila 
durante a feira de produtos 
elaborados com o cambuci, 
no Antigo Mercado. Nos dois 
dias, o público poderá conferir 
a Exposição de Ferreomodelis-
mo do Férreo Clube do ABC, 
no Centro de Visitantes (Rua 
Direita, 371), o Grafite Digital, 
no Clube União Lyra-Serrano, 
a apresentação de Garçom 
Performático, no Largo dos Pa-
deiros, às 10h, no sábado (27), 
e às 13h, no domingo (28).

Para o sábado estão previs-
tas aulas show com degustação 
com a culinarista Zélia Paralego, 
às 10h30, a chef Elisabete Car-
neiro, às 12h, e a culinarista 
Benilde de Sousa, às 15h, na 
Antiga Padaria, que recebe 
ainda a violonista Magdiel, às 
11h. A programação musical 
prossegue ao meio-dia com 
Carol Melo e os Litorais, Ivan 
Marcio e Walkin Blues Band, às 
16h, no Antigo Mercado. The 
Suman Brothers Band encerra 
o sábado com apresentação 
no Clube União Lyra Serrano, às 
17h. No domingo, a violonista 
Magdiel se apresenta às 10h, 
na Antiga Padaria, que recebe 
as aulas show com degusta-
ção: às 11h, com o chef Arthur 
Sauerbronn, e às 13h, com a 
chef Ana Tomazoni. O Largo dos 
Padeiros recebe a apresentação 
dos Bonecos Mamulengos de 
Valdeck de Garanhuns.

Apresentação de música e dança traz a sensualidade da tradição Argentina

A Secretaria Municipal de 
Cultura de São Caetano do Sul, 
realiza domingo (28/04), o Dia 
do Chorinho, às 11h, no Parque 
Santa Maria (Rua General Hum-
berto de Alencar Castelo Branco, 
501 – Santa Maria) com a apre-
sentação “Choro, Chorinho e 
Chorões”, do Conjunto Retratos.

A apresentação será uma 
homenagem aos grandes no-
mes da música instrumental 
brasileira. O Grupo traz em seu 
repertório famosos clássicos do 
choro, relembrando grandes 
mestres como Ernesto Naza-
reth, Zequinha de Abreu, Jacob 
do Bandolim, Waldir Azevedo, 

Radamés Gnaltali, Benedito 
Lacerda, Juventino Maciel, Raul 
Silva, Chiquinha Gonzaga e prin-
cipalmente ao maior artista do 
choro, Pixinguinha.

A entrada é gratuita. Mais 
informações na Secretaria de 
Cultura, pelos telefones 4232-
1237 e 4232-1294.

Domingo tem atração
especial ao som de muito Chorinho
Parque Santa Maria terá apresentação do Conjunto Retratos
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6ª Olimpíada das GCMs começa
neste sábado em São Caetano

Cerimônia de abertura será realizada no CP Marlene José Bento
Está tudo pronto para o iní-

cio da 6ª Olimpíada das Guar-
das Civis Municipais (GCMs) 
do Estado de São Paulo, que 
será realizada em São Caetano 
do Sul. As disputas esportivas 
e de lazer reunirão centenas 
de homens e mulheres, repre-
sentantes de 30 corporações. 
A cerimônia de abertura será 
no sábado (27), às 9 horas, no 
Complexo Poliesportivo Mar-
lene José Bento (Rua Tibagi, 
10, Bairro Santa Maria). A 
entrada é gratuita.

O prefeito, Paulo Pinheiro, 
participará do ato, juntamente 
com o secretário municipal de 
Segurança, José Quesada Farina, 
e o comandante da GCM de São 
Caetano, Carlos Augusto Almei-

da, entre outras autoridades.
A Olimpíada das GCMs tem 

o objetivo de promover a in-
tegração, socialização, prática 
esportiva, manutenção da saú-
de e qualidade de vida dos inte-
grantes das corporações. Serão 
três meses de disputas em 25 
modalidades. A cerimônia de 
encerramento está prevista 
para o dia 27 de julho.

Neste ano, a organização 
do evento é conduzida pela 
GCM de São Caetano em par-
ceria com a Secretaria de 
Esporte e Turismo da cidade, 
que disponibiliza as praças es-
portivas aos guardas/atletas. 
Congresso Técnico realizado 
no dia 12 acertou os últimos 
detalhes da Olimpíada.

A nova equipe de futebol 
feminino de São Caetano do 
Sul, realizou uma clinica para 
incorporar novas atletas ao 
grupo que disputará o Cam-
peonato Paulista.

A atividade foi no clube 
Tamoyo no Bairro Cerâmica, 
no último sábado e contou 
com sessenta e cinco meninas 
em idades que variam entre 
dezesseis e vinte e cinco anos.

Treze atletas foram ime-
diatamente convidadas para 
ingressarem no time sub-20 
da cidade e outras foram en-
caminhadas ao PEC, Programa 
Esportivo Comunitário, para se 
aperfeiçoarem tecnicamente.

O técnico Mauricio Salga-
do ficou extremamente sa-
tisfeito com a movimentação 
na cidade. “Gostei muito da 
participação das meninas e a 
entrega durante o treinamen-
to. O nível técnico foi muito 
bom e vimos que temos bons 
talentos para serem lapida-
dos”, comentou Salgado.

A estreia do time de São 
Caetano no Campeonato Pau-
lista será no domingo diante 
do Cotia, as 10:00 horas da 
manhã no Estádio Anacleto 
Campanella.

Técnico de Arthur Zanetti, 
campeão olímpico nas argolas 
nos Jogos de Londres, em 
2012, Marcos Suzarte Goto 
atestou a reestruturação da 
ginástica artística promovida 
em São Caetano do Sul. Desde 
janeiro, a Prefeitura pagou 
salários atrasados de ginastas, 
iniciou projeto de reforma do 
SERC Santa Maria, local de 
treinamento da modalidade, 
e viabilizou a aquisição de 22 
aparelhos junto ao Comitê 
Olímpico Brasileiro (COB).

“As condições estruturais 
do esporte olímpico do País 
não são as ideais, mas em 
São Caetano estão melho-
rando paulatinamente. Nosso 
ginásio está entre os três 
melhores do Brasil para o de-
senvolvimento da ginástica”, 
afirmou Marcos Goto, técnico 
de Arthur Zanetti, da Seleção 
Brasileira e da equipe de São 
Caetano em entrevista cole-
tiva na segunda-feira (22/4).

O secretário municipal 
de Esporte e Turismo, Gilmar 
Tadeu Ribeiro Alves, ressaltou 
o compromisso da adminis-
tração em elevar a ginástica. 
“Um dos meus primeiros atos 
como secretário foi visitar o 
local de treinamento e ver 
que lá não tinha a melhor 
ventilação. Era pleno janeiro 
e atletas estavam suados 
antes do treino”, recordou. 
“Agora já iniciamos o projeto 
de reforma, conseguimos 
um novo tablado e equipa-
mentos. Com este esforço 
melhoramos as condições 
de treinamentos dos atletas 
de alto rendimento e de 300 
crianças da base.”

Futebol
Feminino

Ginástica

Robson de Almeida

Competição vai reunir representantes de 30 corporações

Programação
Dia 27/4 - Abertura no CP Marlene José Bento;
Dia 27/4 - Futsal – CP Marlene José Bento, CER Miguel Marcucci e CER Victório Dal’Mas;
Dia 04/5 - Canoagem e Maratona Aquática – Represa Billings, em São Bernardo;
Dia 11/5 - Natação - AD São Caetano;
Dia 11/5 - Supino, Cabo de Guerra, Queda de Braço – GCM de São Caetano;
Dia 18/5 - Vôlei – EMEF Leandro Klein;
Dia 25/5 - Futebol Society – Playball São Caetano;
Dia 08/6 - Handebol – CP Marlene José Bento;
Dia 15/6 - Karatê, Jiu-Jitsu e Judô – AD São Caetano;
Dia 22/6 - Vôlei de Praia – CER Prosperidade (Cespro);
Dia 22/6 - Bocha, Bilhar, Truco, Dominó e Pebolim – CISE João Nicolau Braido;
Dia 29/6 - Atletismo – Centro de Treinamento de Atletismo BM&F Bovespa/São Caetano;
Dia 06/7 - Tênis de Mesa – CT de Tênis de Mesa de São Caetano;
Dia 06/7 - Damas e Xadrez - CIEE Olyntho Voltarelli Filho;
Dia 13/7 - Basquete – CP Armando Lima e Silva Corujeira;
Dia 20/7 - Tiro ao Alvo – GCM de São Bernardo;
Dia 27/7 - Encerramento (local a definir).

A pessoa com deficiência 
que busca oportunidade no es-
porte pode encontrá-la em São 
Bernardo. A Prefeitura oferece 
vários cursos paradesportivos e 
o sucesso é tanto que oito atle-
tas representaram o Brasil no 
ano passado na Paralimpíadas 
de Londres.

Os alunos matriculados prati-
cam paratletismo, basquete sobre 
rodas, corrida de rua, futebol de 
cinco, natação e judô em vários 
equipamentos públicos espalha-
dos pela cidade. Os atletas que 
mais se destacam são convocados 
para representar a cidade em 

diversos campeonatos.
Na semana passada, por 

exemplo, São Bernardo con-
quistou 22 medalhas na Etapa 
Estadual do Circuito Caixa Lo-
terias, disputado no Ibirapuera. 
“Oferecer esses cursos repre-
senta dar os mesmos direitos 
de acesso ao esporte também 
para uma pessoa com deficiên-
cia”, afirma o coordenador de 
paradesporto da Prefeitura, 
Ivan de Oliveira Freitas.

Paralímpiadas - O trabalho 
realizado no paraesporte em 
São Bernardo trouxe grandes 
conquistas no ano passado. 

Oito atletas da cidade disputa-
ram as Paralimpíadas de Lon-
dres e representaram o país.

Émerson Carvalho e Ricardo 
Roberto ganharam o ouro no 
futebol de 5, enquanto Daniele 
Bernardes garantiu o bronze 
no judô. Também estiveram na 
Inglaterra Márcia Santos (goal-
ball), Luciano Pereira (atletismo), 
Regiane Nunes (remo), Letícia de 
Oliveira (natação) e Alexandre 
Garcia (técnico do judô).

Informações sobre inscri-
ções para os cursos oferecidos 
podem ser obtidas pelo telefo-
ne 4126-5667.

Cidade oferece paratletismo, natação, judô, entre outros

São Bernardo investe em
cursos esportivos para paratletasO Desafio Heineken de 

Rugby, série de test matches 
entre Brasil e México, encer-
rado sábado (20), já deixou 
bons frutos em Santo André. 
Após receber mais de três 
mil pessoas na partida entre 
Tupis e Serpentes Mexicanas, 
a administração pública do 
município aprovou o evento 
no Estádio Bruno José Daniel 
e demonstrou interesse em 
estender essa parceria com 
o rugby brasileiro realizando 
mais partidas no local.

O presidente da Confe-
deração Brasileira de Rugby 
(CBRu), Sami Arap Sobrinho, 
agradeceu o convite da Pre-
feitura de Santo André para 

sediar a partida e espera que 
clubes e demais autoridades, 
assim como o município do 
ABC Paul ista abram mais 
espaço para a modalidade. 
"Para a CBRu foi uma honra 
jogar em Santo André, que 
recebeu a seleção brasileira 
pela primeira vez na história. 
Ficamos muito agradecidos 
com o todo apoio da comuni-
dade local e especialmente da 
Prefeitura, que nos ofereceu 
o Estádio Bruno José Daniel. 
Esperamos que essa parceria 
se estenda e o rugby brasi-
leiro continue conquistando 
novos fãs e adeptos, como 
certamente fez neste fim de 
semana em Santo André".

Estádio Bruno Daniel
recebeu jogo de rugby

Jogo levou mais de 3 mil pessoas ao estádio

Partida foi disputada entre Brasil e México 


